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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．20 １ 所賀  １．消防・防災に対する機能と整備について 

消防団を中核とした地域防災力の充実強化に関する法

律が昨年の臨時国会を経て、１２月１３日に公布され施行

されたが、これを踏まえて、当町においてはどの様に考え

整備していくのか。 

町 長 

２．24 ２ 江口 孝二 １．防犯灯について 

（１）多良駅から太良高校までの防犯灯の明るさを日本防

犯設備協会が定めているクラスＢ（４ｍ先の歩行者の顔

の挙動や姿勢等が分かる）にできないか。 

（２）学校等、町の避難所になっている建物の周辺をクラ

スＡ（４ｍ先の歩行者の顔の概要が識別できる）にでき

ないか。 

（３）地区と地区の間の防犯灯の設置について。 

町 長 

２．24 ３ 田川 浩 

 

 

 

健康づくりについて 

 健康づくりは、まず適正な食事を食べ、運動不足を解消

し、なるべくストレスを引き下げるなどして健康的な生活

習慣づくりを行う一次予防と、健康診断や人間ドックで病

気を早期発見・早期治療を行う二次予防に総合的に取り組

むことが肝要と考える。そこで、以下の点について問う。

１．特定健診について 

 （１）受診率などの現状と受診率向上についての施策に

ついて 

 （２）受診率向上策として、従来の健診項目にプラスし

て、例えばピロリ菌検査なども出来ないか。 

２．食育推進事業について 

 （１）食育推進事業の現状について。 

 （２）本町において高血圧患者率が県内でも非常に高い

と聞く。長野県が減塩による食事の普及で効果をあげ

ているが、本町でも推進できないものか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．24 ３ 田川 浩 

 

 

 

３．スポーツ活動の推進について 

 （１）一般町民の定期的なスポーツ活動の現状について 

 （２）手軽にできるウォーキングの普及とその環境づく

りのため、健康広場のような夜間も防犯灯があり、ウ

ォーキングが出来るような場所を町内に増やしては

どうか。 

４．健康診断の受診やスポーツ活動への参加などでポイン 

トをためると特典を利用できる健康マイレージ制度の 

導入は考えられないか。 

町 長 

２．24 ４ 牟田 則雄 １．基金の活用について 

（１）各基金（財政調整基金、減債基金、地域福祉基金、 

下水道等事業基金、地域づくり事業基金、スポーツ・文化 

振興基金、公共施設整備基金、ふるさと応援寄付金基金） 

の設置目的及び平成２５年度の活用と平成２６年度の活 

用方針は。 

町 長 

 


